



## Flohmarktverkäufer spenden für den guten Zweck

Spontan zeigten sich die Verkäufer am Ende des Kindersachenflohmarktes der Oberschule Soegel.

Für das Hilfswerk der Malteser wurden sechs Einkaufswagen voll mit Spielzeug und Bekleidung gesammelt.

Zuvor nutzten viele Familien die Möglichkeit, günstig Geschenke einzukaufen oder sich am Kuchenbuffet zu stärken. Wie die Schule am Schloss mitteilt, soll es auch im nächsten Jahr zwei Flohmärkte, jeweils im Frühjahr und Herbst geben.

Die Termine werden rechtzeitig in der Presse veröffentlicht. Wer möchte, kann sich auch unter [info@oberschule-soegel.de](mailto:info@oberschule-soegel.de) in den Verteiler aufnehmen lassen.

Text und Fotos: Jürgen Dill